

滋賀を楽しく学びつくす

こども版

学校



※写真は昨年度に撮影したものです。

甲賀市立多羅尾小学校

児童も先生も地域の人もみんながファミリー

多羅尾小学校は滋賀県の最南端にある

全校児童7人の小さな小学校です。

小さいからこそ、みんなが家族のように
あたたかくつながっています。



地域とともにある学校



こんにゃく芋を植えたり、み
そを作ったり、陶器づくりや
折り紙を教えてもらったり、
地域の人たちとの交流もいっ
ぱい。体育大会も多羅尾区
との合同開催で、毎年とても
にぎやかです！

伝統のオペレッタ

多羅尾小学校では、38年間オペレッタ
(音楽劇)に取り組んでいます。高学年
が中心となり、セリフや演目も自分た
ちで考えて創りあげます。1年かけて準
備した劇は3月7日(土)が本番。緊張し
ますが、自分のがんばりを家族や地域
の方に見てもらえる楽しい時間です！
今年度は、「ともだちや」という演目で、
「本当の友だち」をテーマに演じます。



オペレッタを通した
子どもの成長



みんなでテーマを伝えることをめざして一
つのものを創りあげ、堂々と演じ、歌う体験
は、自己肯定感(ありのままの自分を大切に
思える気持ち)を高め、お互いを認め合うこ
とにもつながります。



ずっと衣装を
作ってくれている
用務員さんです。



学年をこえて、 みんな仲よし

全校児童は、1年生2人、2年
生1人、3年生2人、5年生2人。
朝の会や校外学習など全校で
活動することが多く、誕生日
はみんなでお祝いします！

